

Témoignages de consommateurs

## Mon addiction au cannabis à 17 ans

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/01/2015 à 20:10

Bonsoir, je tiens à écrire ce message pour prévenir des dangers du cannabis..

J'ai commencé à fumer l'année dernière, c'était tout d'abord seulement en soirée, certains de mes amis en consommaient pour s'amuser c'est ainsi que j'ai commencé mes premiers joints. Et je n'imaginais pas à cette époque que j'allais un jour en devenir accro, et d'en rouler moi-même à usage personnel.

En Novembre dernier j'ai connu une rupture amoureuse, ce qui m'a fait complètement sombrer dans le cannabis, au départ je n'en achetais pas, je n'osais pas ... Je me préoccupais toujours de trouver quelqu'un qui pourrait me procurer ma dose de bonheur. Le cannabis me fait oublier mes problèmes, je suis dans mon petit monde..

J'ai donc continué, continué jusqu'à ce que je me rende compte que je ne fumais plus 1 joint par semaine comme au départ, mais plus d'un joint quotidiennement.. J'ai donc commencé à m'en acheter, tout mon argent de poche ne passe plus que là-dedans sans exception. Mes parents ne me donnent pas beaucoup d'argent de poche.. Toute ma vie ne tourne plus que sur ça et cette question qui revient sans arrêt "Comment je vais pouvoir m'en racheter ?" ..

Je n'osais pas me l'avouer mais je ne peux plus m'en passer.. Quand je n'ai pas ma dose, je me sens vide, seul, et désespérée.. Et quand je n'arrive pas à avoir ma dose, ou que ne l'ai encore pas eue, je deviens nerveuse avec mon entourage. Je me suis éloignée de beaucoup de mes proches, qui ne supportent plus d'être avec une personne complètement défoncée.. Avec qui on ne peut tenir une discussion..

Et pourtant je n'ai pas envie d'arrêter le cannabis pour les retrouver car je n'y arrive pas... Mon niveau scolaire baisse de plus en plus .. Et ma consommation de cannabis augmente de plus en plus.. J'en souffre malheureusement et pourtant je ne peux pas arrêter.. Comment vouloir perdre cette sensation que l'on a quand on écoute de la musique, cette sensation de tout ressentir ? Le cannabis me fait autant de bien que de mal voilà le problème..

Alors voilà même si vous souffrez d'une rupture amoureuse, ou autre, ne commencez jamais jamais le cannabis car celui-ci vous soignera mais vous détruira en même temps..